
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

第１回宮古市教育振興基本対策審議会を次のとおり開催しました。 

 

令和６年７月 30日 

 

宮古市教育振興基本対策審議会 

 

１ 開催日時 

  令和６年６月 28日（金） 午後３時～午後３時 55分  

 

２ 開催場所 

  宮古市市民交流センター１階 会議室１・２ 

 

３ 議題 

  (1) 宮古市教育振興基本対策審議会について 

  (2) 審議事項について 

    宮古市教育振興基本計画について 

  (3) 今後のスケジュールについて 

  

４ 会議の概要 

  別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  教育委員会事務局総務課 電話０１９３－６８－９１１４ 

 

 

 

  



１ 

第１回宮古市教育振興基本対策審議会 

 

１ 出 席 者（17名） 

  芳賀 郁夫、伊東 道夫、田中 宣廣、晴山 純子、上山 則夫、坂下 実穂子、 

  岩船 敏行、畠山 正広、久保田 将登、橋本 聡、渡部 玲子、刀澤 仁、 

  松田 和夫、佐々木 幸子、豊島 喜美子、昆 亜紀夫、五十嵐 崇 

２ 欠 席 者（３名） 

  藤原 淳一、小野寺 文雄、戸由 忍 

３ 事務局出席者（８名） 

  教育長 伊藤晃二、教育部長 佐々木勝利、【教委】総務課長 伊藤眞、 

  学校教育課長 菊池正幸、生涯学習課長 佐々木雅明、 

  【教委】総務課 総務係長 山﨑寿子、同係 主査 中澤智子、主事 長澤 李 

４ 傍聴者 

  なし 

５ 議事等 

  (1) 宮古市教育振興基本対策審議会について 

    宮古市教育振興基本対策審議会について事務局から説明し、質疑を受けた。 

  (2) 審議事項の宮古市教育振興基本計画について 

    審議事項の宮古市教育振興基本計画について事務局総務課から説明し、質疑

を受けた。 

  (3) 今後のスケジュールについて 

    今後のスケジュールについて事務局から説明し、質疑を受けた。 

 

 

 



２ 

質疑応答内容 

質問・意見 回答 

【議題(1)「宮古市教育振興基本対策審議会

について」】 

（委員） 

 公募の委員を新たに加えるとのことだが、

以前も公募枠の委員がいるが、どういう事情

だったのか。 

  

 

 

 

【議題(2)「宮古市教育振興基本計画につい

て」】 

（委員） 

 市の教育振興基本計画をつくるに当たっ

ては、市の総合計画や県の教育振興基本計画

との整合性を図る必要があると思うが、どの

ように進めるつもりか。 

 

 

 

 

 

【議題(3)「今後のスケジュールについて」】 

（委員） 

 教育振興基本計画の各論の部分を協議・意

見交換する部分の時間が、この日程で間に合

うのか。各論と総論を同時進行で提案しても

らえないか。 

  

 

 

 

（事務局） 

 条例で委員20人をもって組織するとして

おり、委員を20人にするために公募したも

の。 

 条例で、委員を公募するということが明記

されていなかったため、条例を改正したとこ

ろである。 

  

 

 

（事務局） 

 今、市の総合計画は、後期基本計画の策定

準備を進めているところ。教育振興基本計画

と同じ計画期間になるため、整合性を図って

いきたいと考えている。また、国の教育基本

計画、岩手県の教育振興計画が定められてお

り、それらを参酌しながら、宮古市の地域事

情に合わせた教育の振興基本計画を策定し

たいと考えている。 

 

 

（事務局） 

 スケジュールがタイトなので、委員の皆さ

んが協議検討できる体制を検討したい。 

 早めに資料を提示したい。 

 


